



## **ATEIA Valencia califica de “gratuita” la polémica por la Ampliación Norte**

El presidente de ATEIA-OLTRA Valencia, Luis Rosa, mostró su apoyo a la Autoridad Portuaria de Valencia y a su presidente, Aurelio Martínez, en la polémica surgida con el ayuntamiento de Valencia por la ampliación norte del puerto de Valencia.

En un breve escrito remitido por los transitarios al presidente de Valenciaport, Luis Rosa califica de “gratuita” y exenta de rigor” la polémica suscitada las últimas semanas por el ayuntamiento de Valencia en cuanto a la falta de transparencia sobre los procesos de adjudicación de la nueva terminal.

Por otro lado, Luis Rosa tacha en ese escrito de “inventadas” las quejas del consistorio valenciano en cuanto a la posibilidad de dragar las playas del sur de la ciudad de Valencia para posteriormente utilizar esos materiales en las obras de la futura terminal de contenedores de la zona norte del puerto de Valencia.